

IN WENIGEN ZEILEN

Für psychisch Kranke

WEISSENBURG - Wenn ein Mitglied in der Familie oder im Freundeskreis psychisch erkrankt ist, dann bedeutet das auch für die Angehörigen einen enormen Einschnitt. Es entstehen Ängste und Sorgen über die gesundheitliche Verfassung des Betroffenen, aber auch Fragen, was das für das eigene Leben bedeutet. Diese Gedanken belasten und es hilft, mit anderen, in ähnlichen Situationen, darüber ins Gespräch zu kommen. Bei der Kiss Weissenburg-Gunzenhausen, Westliche Ringstraße 2 in Weissenburg, findet am Mittwoch, 3. Mai, um 19 Uhr ein erstes Treffen statt. Info und Anmeldung unter Telefon 09141/976 2172.